



Ratifica Fitch México calidad crediticia de Uruapan, Michoacán

Monterrey, 9 Ene. (Notimex).- Fitch México ratificó la calificación de “BBB+(mex)” al municipio de Uruapan, Michoacán, que significa “adecuada calidad crediticia” y la perspectiva crediticia se mantiene “estable”.

La agencia evaluadora señaló que dentro de los factores que fundamentan la calificación, destacan principalmente la evolución satisfactoria en la recaudación de impuestos y productos.

Dijo que, no obstante, el municipio presenta una alta dependencia de ingresos federales.

También le apoyan el bajo nivel de deuda directa, la cual cuenta con términos y condiciones favorables, el dinamismo en la inversión municipal y un monto controlado de pasivos no bancarios.

Por otra parte, añadió, las principales limitantes incluyen el crecimiento del gasto operacional que ha derivado en una restringida generación de ahorro interno.

Igualmente le afectan contingencias que pudieran presentarse en el largo plazo debido a la ausencia de un sistema formal de pensiones y jubilaciones.